

"Todas las elecciones son positivas si son auténticamente democráticas y libres", declara Raúl Morodo

Ramón J. Sender se define por "un voluntariado de la paz"

Viene de la página anterior) luchar contra el paro, ha manifestado su secretario general Juan José Lojo Fandiño.

El señor Lojo Fandiño, en unas declaraciones que publica el periódico coruñés «El Ideal Gallego», señala que hemos recogido las exigencias de una parte importante de los trabajadores españoles, en el propósito de conseguir que le sean devueltas las libertades sindicales. En España, con carnet entregado, hay 13.000 afiliados y antes de fin de año seremos treinta y cinco mil.

Juan José Lojo Fandiño anunció también que, en fecha próxima, se desplazará a Cataluña en dejar patente la adhesión al programa que ha presentado la coordinadora de la región catalana.

RAUL MORODO, EN GALICIA

Santiago de Compostela. — (Cifra). — El «Partido Socialista Popular» adoptará en un pleno del Comité Ejecutivo la viabilidad ante las anunciadas elecciones legislativas, según declaró el secretario general del citado partido, Raúl Morodo, que llegó a Galicia el pasado martes.

El señor Morodo, al ser preguntado por un redactor de «Cifra» sobre la posibilidad de la concurrencia del P. S. P. a las anunciadas elecciones, dijo: «Personalmente creo que todas las elecciones son positivas si son auténticamente democráticas y libres, si hay plenas garantías, si no hay discriminaciones, si existe fiscalización del proceso electoral, por citar algunos condiciones esenciales».

Raúl Morodo, que llegó a Galicia acompañado de Juan Encinar, representante del Partido Socialista Popular en Coordinación Democrática, al ser preguntado sobre el momento político español, dijo: «El actual momento es obviamente de transición, por ello, de gran confusión política. Salir de la confusión es empezar a entrar en la democracia y en esta empresa debemos marchar todos. Por que, en definitiva, se trata no sólo de establecer unas instituciones políticas democráticas, sino también de lanzar una alternativa socio-económica, eff-

caz y viable. El P. S. P., junto con las demás fuerzas políticas, está comprometido a coadyuvar a que, en pocos meses, España termine con las estructuras residualmente totalitarias y entre en un Estado democrático y pluralista».

Morodo y Juan Encinar, sobre el Documento de Valencia, manifestaron a «Cifra» que «algunas noticias salidas en la prensa pueden dar lugar a confusión, sobre la aprobación o no del Documento de Valencia y, concretamente, sobre el punto cinco del mismo, referido a los estatutos de autonomía. El P. S. P., como consta en sus documentos pragmáticos, no sólo no se opone, sino que expresamente admite los principios e instituciones de los mencionados estatutos, ya que entiende que el socialismo supone una teoría global que expresa una concepción de la comunidad histórica cultural y política, de acuerdo con las peculiaridades de la estructura económica y social de la comunidad de que se trata. Las nacionalidades y regiones que integran el Estado español, podrán organizar su convivencia asumiendo el principio de autodeterminación».

NUEVA EJECUTIVA DE MADRID-REGION DEL P.S.P.

Madrid. — (Cifra). — La nueva Ejecutiva de la Federación Madrid-región del Partido Socialista Popular ha sido presentada el martes por la noche a los medios de difusión.

La Ejecutiva elegida está presidida por José Bono, y la integran además Miguel Alonso (secretario general), Manuel Mella (relaciones con otros partidos), Juan March (propaganda), Antonio Fernández de la Mata (asuntos sindicales), Miguel Lara (organización) y Juan Navascués (información).

En la rueda de prensa que siguió a la presentación de la nueva Ejecutiva, José Bono declaró que es posible llegar a una unidad socialista antes de que expire el mandato de dos años de este nuevo organismo directivo del P. S. P.

Aludiendo a este proceso de unidad socialista, Bono dijo que no hay diferencias ideológicas importantes que obstaculicen el proceso unitario. El problema —añadió— parece estar en los compromisos internacionales, ya que el P. S. O. E. se orienta

más a la Internacional Socialdemócrata Europea, y el P. S. P. a los movimientos tercermundistas.

Los dirigentes madrileños del P. S. P. dijeron también que debe abrirse un proceso de discusión lo más amplio posible, en el que se analicen las diferentes tendencias ideológicas que distinguen hoy a los partidos socialistas, y al mismo tiempo se dialogue sobre el carácter federal o no que vaya a tener el futuro Partido Socialista Unificado.

En lo que respecta al Documento de Valencia, que será debatido en el próximo Pleno de Coordinación Democrática, José Bono, que también es miembro de la Comisión Ejecutiva Nacional del P. S. P., afirmó que su partido no tiene dificultades en firmar el mencionado documento y está dispuesto a hacerlo cuando llegue el caso.

Refiriéndose a los problemas organizativos del P. S. P. en Madrid, los miembros de la Ejecutiva dijeron que disponen de unos 1.600 militantes en el área de Madrid-región, pero esperan que el número se amplíe notablemente en cuanto puedan desarrollar sus actividades en completa legalidad.

RAMON J. SENDER Y EL VOLUNTARIADO DE LA PAZ

Palma de Mallorca. — (Cifra). — «Mi partido está por constituirse y su destino consistiría en el voluntariado de la paz», ha manifestado Ramón J. Sender a los informadores locales.

La reunión ha tenido lugar en la casa de Camilo José Cela donde se hospeda durante su actual estancia en Mallorca. Como se sabe, Ramón J. Sender se afincará definitivamente en Mallorca en la primavera de 1977 y no antes, ya que, según el propio escritor, debe atender unos compromisos contraídos en los Estados Unidos.

Entre otras afirmaciones de interés, Ramón J. Sender ha dicho que, en los últimos 40 años, los españoles tuvimos lo merecido y que, aunque parece que estamos votando a los años 35 y 36, tenemos una Monarquía increíble, con una Reina que va a clase con otro estudiante y un Rey que habla catalán en Cataluña y que promete hacer lo posible para que desaparezcan las clases sociales.

ENTREVISTA CON CAMACHO

Caracas. — (Efe). — «La libertad, cuando viene sin bayonetas, es más sólida que cuando viene con ellas, aún cuando lleven clavetes en los cañones», manifestó el líder español de «Comisiones Obreras», Marcelino Camacho, en unas declaraciones a la revista «Bohemia», de Caracas.

En la entrevista, realizada con el director de «Bohemia», Oscar Yanes, el líder obrero español señala que para que cualquier solución tenga validez «hace falta que venga de la mano con expresión de voluntad».

Al señalarle el periodista venezolano que es comunista y cómo se define dentro de la política sindical española, Camacho responde que esencialmente es un militante obrero.

«Aunque tengo una ideología determinada, soy un producto natural del movimiento obrero», añade Camacho en su entrevista. En cuanto a la situación política española, se pronuncia por «borrar el pasado y construir una sola España».

CONFERENCIA DE JAVIER CARVAJAL

El martes por la tarde celebró una conferencia en Cádiz el secretario general de UDPE, Javier Carvajal, que inició diciendo: «Desde el vacío histórico, no se construye jamás el progreso, sino la catástrofe». Refiriéndose a «Alianza Popular», dijo que «pretende agrupar, dentro del marco de la reforma perfecta, a importantes sectores de la sociedad española, convocando a la unidad no sólo a los grupos políticos y personas afines con las líneas fundamentales de sus planteamientos, sino también a los distintos sectores de nuestro pueblo, sin espíritu de clases».

MIEMBROS DE «TABOA DEMOCRÁTICA» LLAMADOS A DECLARAR

El Ferrol del Caudillo. — (Cifra). — Cinco miembros de «Taboa Democrática de Galicia» de El Ferrol, han sido llamados a declarar ante la autoridad judicial.

Al parecer, los aludidos miembros de «Taboa Democrática» fueron citados por la autoridad judicial por haber firmado un escrito protestando por la denegación de permiso para celebrar una manifestación en la ciudad ferrolana.

El mencionado escrito está firmado por representantes de «Comisiones Obreras», «Partido Socialista Obrero Español», «Partido Comunista de Galicia» y «Unión Sindical Obrera», organizaciones encuadradas en «Taboa Democrática Gallega».

ASAMBLEA CARLISTA DE MADRID

Madrid. — (Cifra). — La Asamblea del Partido Carlista de Madrid, reunida recientemente, ha emitido una declaración en el que asume la línea política e ideológica del partido a nivel federal, y exige el regreso a España de Carlos Hugo de Borbón-Parma.

La asamblea proclama también, como objetivo político final del partido, la construcción de un «Estado socialista federal», y como objetivos inmediatos la ruptura democrática, la unidad de toda la oposición democrática, unidad sindical, unidad del socialismo y Gobierno provisional.

Otros puntos de la declaración piden amnistía total, reconocimiento efectivo de la personalidad de los pueblos que conforman el Estado español, y «lucha popular» como única alternativa para la democracia.

GARCIA TREVIJANO Y GUINEA ECUATORIAL

Madrid. — (Pyresa). — Nada más conocida —aunque de forma no oficial— la intención del Gobierno español de levantar el carácter de materia reservada que pesaba, desde un punto de vista informativo, sobre Guinea Ecuatorial, el notario Antonio García Trevijano, miembro del «Grupo Independiente» integrado en Coordinación Democrática, ha enviado a la Agencia Pyresa un «dossier» en el que se incluye un informe de la «Alianza Nacio-

nal de Restauración Democrática», en el que se critica la actuación del señor García Trevijano en la República de Guinea Ecuatorial, una carta del mismo dirigida al director de «Le Monde» defendiéndose de los ataques de que fue objeto por su corresponsal en Madrid, José Antonio Novais, el texto de la Constitución que elaboró el señor García Trevijano para la referida República hispano-africana y diversas normas elaboradas por el notario madrileño para Guinea.

(Con este «dossier» y según reza en la carta adjunta que el

señor García Trevijano ha enviado a los directores de los medios informativos, pretende que se haga uso más adecuado que el sentido de la justicia y el respeto a la dignidad personal que los demócratas deben promover».

El señor García Trevijano puntualiza que jamás ha intervenido en los asuntos internos de la política guineana, ni ha recibido nunca la menor retribución por los trabajos que ha realizado.

En el informe de la «Alianza Nacional de Restauración Democrática de Guinea» se acusa

al señor García Trevijano, entre otras cosas, de haber sido el hombre de confianza del Presidente Macías y su principal y más cualificado asesor en materia política y económica. En este sentido, el señor García Trevijano —y siempre según el «dossier» de acusaciones que se le hacen y que él mismo nos ha enviado— fue nombrado en 1967, por las fuerzas, proindependistas guineanas, abogado constitucional y, un año después, asesor del Gobierno de Guinea Ecuatorial y condecorado en el primer aniversario de la independencia —octubre de 1968— como Caballero de la «Orden de la Independencia».

Posteriormente, el señor García Trevijano, una vez que se granjeó la amistad del Presidente Macías y se prestigió ante él, le aconsejó —según el informe al que hacemos referencia— la forma de conservar el Poder mediante la realización de purgas en la oposición y la derogación de los aspectos constitucionales que limitaban su poder.

Desde un punto de vista económico, se acusa al señor García Trevijano de haberse constituido en el representante único, en el interior y en el exterior del país, de los negocios del Presidente Macías, percibiendo un sueldo anual de noventa millones de pesetas y siendo el mayor accionista de los bancos Central y de Comercio de Guinea Ecuatorial.

El señor García Trevijano, que ha sido últimamente objeto de una amenaza terrorista —autora del «dossier» al que hacemos referencia—, prefiere, al parecer, no defenderse por el momento de estas acusaciones que califica de burdas, y solamente incluye una carta enviada al director de «Le Monde», en la que expresa su sorpresa e indignación ante la injuria de que fue objeto en la crónica de José Antonio Novais, el pasado 9 de octubre. En este sentido, el señor García Trevijano lamenta que se le acuse de su actuación en Guinea, cuando él —hasta el momento— no ha tenido opción a defenderse de esos ataques y demostrar documentalmente la honestidad de su gestión.

En esta misma carta que dirige al director de «Le Monde», el notario madrileño afirma que el motivo real del enfrentamiento del PSOE con él es «puramente político».

PRESENTACION DE UN NUEVO LIBRO DE AMANDO DE MIGUEL

Madrid. — (Pyresa). — Ha sido presentado el martes, en un hotel madrileño, el libro más reciente de Amando de Miguel, titulado «40 millones de españoles 40 años después». La presentación corrió a cargo de José Luis Aranguren, quien definió la obra como «un libro de viajes» cuyo «elfm título es la «mudanza» de los españoles a lo largo de los cuatro últimos decenios».

El autor añadió que el libro tiene algo de autobiográfico y que la tesis fundamental es la contradicción existente entre la sociedad que se ha soñado y la que existe actualmente. Señaló por último la necesidad que hay en España de producirse «algo más que novelas exportables a América Latina», lo cual cumple su libro al no ser de una ciencia concreta, sino de un «género híbrido».

TABIQUES y DIVISIONES, S. A.
FABRICANTE DE LOS PRODUCTOS DE COMPARTIMENTACION PARA OFICINAS

Divisiones
comelsa
Tabiques
MORDIA

BUSCA
DISTRIBUIDOR

de sus productos en la provincia de Gerona que esté introducido en el ramo de la construcción o mobiliario y artículos para oficina.

Será necesario disponer de personal de venta, montadores y almacén.

Interesados dirigirse a:
TABIQUES Y DIVISIONES, S. A.
Apartado 141.
Berrioplano. PAMPLONA
Teléfono 30 04 75

FERIENPARK SAN CARLOS
URBANIZACION MAS BUSCA
Teléfono 25 61 97 ROSAS

el Hotel de la Bahía de Rosas, en la montaña y junto al mar..... donde los fines de semana resultan más sugestivos, tranquilos y atrayentes.....

PISCINA... TENIS... MINI GOLF... GASTRONOMIA... BARBACOAS... MASIA-PUB-MUSICAL... CALEFACCION CENTRAL... PARQUE INFANTIL... GRANDES SALONES.

NUESTROS SALONES ESTAN A SU DISPOSICION PARA BODAS... BANQUETES... FIESTAS
ALEGRES Y SUCULENTAS «BARBACOAS»
SALONES PRIVADOS PARA FIESTAS INTIMAS
¡¡¡MASIA-PUB-MUSICAL!!!

POR ESO PODEMOS ASEGURAR HOTEL SAN CARLOS, en la Urbanización «MAS BUSCA» de ROSAS (Carretera de Cadaqués), es él

Hotel para sus fines de semana y vacaciones
ABIERTO TODO EL AÑO

Precio «fin de semana» viernes a domingo... .. 1.100.— Ptas.
Precio «fin de semana» sábado y domingo... .. 600.— Ptas.

Para más estancias, consultar a Dirección. Tel. 25 61 97 - ROSAS (Gerona).

HP-67 La nueva calculadora de bolsillo enteramente programable.

HP-97 La nueva calculadora con impresora, enteramente programable.

HEWLETT hp PACKARD
LA FAMILIA N.º 1 DE CALCULADORAS PARA LA CIENCIA Y LOS NEGOCIOS

HP-21	Científica	6.900 Ptas.
HP-22	Gestión empresarial	11.100 »
HP-25	Programable, 49 pasos de programa	12.800 »
HP-25C	Programable «Memoria Continua»	17.500 »
HP-27	Científica y financiera	15.750 »
HP-55	Programable, 25 registros, 49 pasos	28.900 »
HP-67	Programable, 224 pasos, 26 memorias	39.900 »
HP-91	Impresora, 16 registros	37.900 »
HP-97	Impresora, programable, 224 pasos	67.900 »

SI SU PROBLEMA ES DE: CONTROL DE STOCKS, FACTURACION, NOMINAS, CONTABILIDAD, SEGUROS SOCIALES, CALCULO DE ESTRUCTURAS etc.

CONSULTENOS

Distribuidora en Gerona: **AUDIFILM** Albareda n.º 15. — Telf. 21 42 52.

Sólo FENWICK fabrica todas las variedades de carretillas

FENWICK
El grande en manutención

Bruch, 96 Tel. 301 51 00 Barcelona - 9
Dr. Gómez Ulla, 20 - Tel. 255 34 04 Madrid - 28

CONCESIONARIO:
REINE, S. A.
Gran Vía Jaime I, 34 - 36
Tel. 20 28 35
GERONA